
「第１回 川崎市立中学校
の部活動に係る懇談会」

の概要について
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【資料１】



１ 開催日時 令和５年１１月２８日（火）午後６時３０分〜午後８時１５分

２ 開催場所 高津市民館１２階 第６会議室

３ 出席者（委員 敬称略）
岩井沢委員、和委員、黒田委員、小長井委員、齋藤委員（オンライン）、
田中委員、辻委員、中山委員、藤田委員（オンライン）、森島委員

４ 次 第
１ 開会
２ 懇談会の目的
３ 委員紹介
４ 内容
（１）国の動向と部活動の意義、他都市の状況（公開）
（２）本市の部活動の現状（公開）
（３）本市のこれまでの取組（公開）
（４）本市における今後の進め方（公開）
（５）その他（公開）
５ 次回の予定

５ 傍聴者 ０人
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【「第１回 川崎市立中学校の部活動に係る懇談会」主な意見】

・部活動の地域移行は難しいが、部活動を考える、よいきっかけとしたい。
・「地域移行」ありきではなく、部活動そのものをしっかりと検討して
いく姿勢は大切である。

・運動部も吹奏楽部も、大会やコンクールへのクラブ参加の動きはあるが、
課題も多い。

・世間では「地域移行」という言葉が一人歩きしており、親も子どもも外
部から来る指導者や費用負担のことなど不安に感じている。

・本来の部活動は何のためにやるものなのか、共通認識を再考したい。
・子どもたちが部活動に求めていることはたくさんある。その思いを大切
にするために、現状の中でできる所から進めていきたい。

・教員以外の指導人材の確保について、各団体にも指導者はいるが、人材
育成が課題

・部活動の種目によっては、活動場所や費用負担の違いなどがある。
・部活動の意義と活動実態との乖離を感じる。
・現在の状況も踏まえた上で、１０年後の姿を考えていく必要がある。
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